

Pasa MEC mal día en Azcapotzalco; le reclaman por estadio olímpico

RECHIFLA

- Colonos le increpan por posible desaparición de una unidad habitacional
- Jefe de gobierno responde: "están mal informados los vecinos sobre proyecto"

[RUTH BARRIOS FUENTES]

La construcción de un estadio olímpico en la delegación Azcapotzalco, que presuntamente afectará la Alameda Norte y el Deportivo Reynosa, motivó a que más de 100 vecinos increpan al jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, durante su arribo al primer informe de labores de un diputado federal.

Entre quejas, chillidos y reclamos, un centenar de inconformes se manifestó en la explanada del Foro Cultural Azcapotzalco, donde el perredista Vidal Llerenas rindió su informe de actividades relativo a su primer año como legislador.

Ayer, cerca de las 10:00 horas, la zona ya había sido ocupada por vecinos de por lo menos cinco colonias de la delegación Azcapotzalco, quienes denunciaron que la construcción del proyecto acabará con las áreas verdes y desaparecerá la Unidad Habitacional Matlacua.

De acuerdo con la información oficial, el gobierno local contempla la construcción de un estadio olímpico en un espacio de 4.5 a 5 hectáreas, que tendría cabida para más de 55 mil personas en la colonia Santa Bárbara de la Demarcación, y cuya inversión sería recuperada mediante el cobro de una cuota de ingreso.

Según los inconformes, esta obra generará afectados a veci-

nos e incluso daños ambientales porque se derribarán árboles en la zona.

Con pancartas que contenían leyendas como "Marcelo, dices que eres de izquierda, pero gobiernas para la derecha" y "No a la privatización de las áreas verdes", los vecinos gritaron una y otra vez que el proyecto del estadio acabaría los "pulmones verdes" de la zona y con su calidad de vida.

La fuerza policiaca comenzó a hacerse más presente. Patrullas se acercaron a la explanada para cuidar el ingreso del jefe de gobierno.

Fue hasta las 11:00 horas -media hora después de la cita- cuando Ebrard bajó de una camioneta y, entonces, la multitud se le acercó para reprocharle su aprobación del proyecto. El mandatario local les ofreció una reunión para ayer en la tarde; la respuesta fue unánime: "¡No queremos!".

Cuando el Ejecutivo local ingresó al auditorio, se encontró con más rechiflas, pero subieron de tono los ánimos cuando dio su discurso.

Un señor, desde su butaca, gritó: "¡No queremos más promesas, queremos que cumplas!", pero el jefe de gobierno hizo caso omiso. Al finalizar, los reclamos se hicieron todavía más intensos. Incluso, el enfrentamiento se dio entre los propios asistentes.

Antes de salir del auditorio, Marcelo Ebrard recibió a una comitiva de vecinos inconformes para, finalmente, asegurarles que los atendería el día de hoy a las 11:00 horas, en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Unos minutos después, Ebrard Casaubon salió por una puerta anexa para evitar un nuevo enfrentamiento con opositores.

Cabe destacar que hubo una serie de confusiones, ya que algunos vecinos se quejaban por el denominado estado de Beisbol y otros por el mencionado inmueble, que por cierto, este hecho generó cierta sorpresa del ejecutivo local.

MAL INFORMADOS. Tras sostener una reunión con los comités vecinales de la delegación Azcapotzalco en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el jefe de gobierno señaló en una entrevista que los vecinos opositores estaban "mal informados" sobre el proyecto que se desarrollará en la zona.

"Les falta mucha información, entonces mañana lo que vamos a hacer es que ellos conozcan el proyecto", dijo el mandatario local.

Además, precisó que la obra que será construida entre la Alameda Norte y el Deportivo Reynosa no será el estadio de beisbol de los Diablos Rojos.



Fecha 14.01.2011	Sección Estados	Página 16
---------------------	--------------------	--------------



MOLESTIA. Los Chintololos le salieron al paso al jefe de gobierno capitalino por el proyecto deportivo para la demarcación.